

Mgr d'Halincourt, gouverneur de Lyon, qui lui en avait fait don en considération de ses services (11).

Philibert III de Sarrazin avait épousé le 9 septembre 1610, suivant contrat reçu le 8 juillet précédent par Etienne de Monthoux notaire, D<sup>e</sup> Clermonde Favre, fille de noble Jean Favre, seigneur du Lac en Auvergne, et de D<sup>e</sup> Sara Gassin. Il en eut deux enfants qui furent :

1<sup>o</sup> PHILIBERT IV, qui suit.

Et 2<sup>o</sup> Jean-Antoine Sarrazin, seigneur de l'Isérable, capitaine au régiment d'infanterie d'Oisonville, mort sans alliance.

(11) Natalis Rondot : *Les protestants à Lyon depuis la promulgation de l'édit de Nantes jusqu'à sa révocation. Revue du Lyonnais*, septembre et décembre 1890, p. 179 et 452.

(A suivre.)

G. P.

